

A inicios del 2025 se esperaría que el colegio Diego Fallón cuente con el servicio de energía

por Daniel García 22 de Agosto de 2024, 07:04 AM

La secretaria de Educación explicó que el contratista de la obra no hizo las adecuaciones para la energización, lo cual le tocó asumir al municipio para que pueda contar con la conexión.

Buscar...



Uno de los colegios que culminó la obra civil hace más de un año es la Institución Educativa Diego Fallón, la cual se ubica en el barrio Belén en la comuna 2 de Ibagué. Sin embargo, no se ha logrado que entre al servicio de la comunidad por falta de energización.

María Isabel Peña, secretaria de Educación de Ibagué, reveló que el contratista no dejó adecuada la conexión para realizar este proceso por medio de la empresa prestadora de energía en la ciudad.

“Hemos tenido problemas con el contratista que fue Colpatria, quien fue que contrató el FFIE porque en este momento no se cumple con los nuevos requerimientos que establece Celsia para el tema de energización”.

Así las cosas, la funcionaria explicó que se debió reiniciar un proceso de licencia de construcción, con el fin de poder realizar las adecuaciones de la infraestructura y así Celsia hacer la conexión y dar energía permanente a la institución.

“Al no tener una licencia de construcción actualizada, nos vimos en la necesidad de volver a pedir una en Curaduría y volver a mover toda esta dinámica para poder hacer los ajustes que exige Celsia y tener conexión, entonces al municipio le toca asumir los gastos”.

Por último, Peña puntualizó que de acuerdo a los tiempos que conllevan este tipo de procesos, se esperaría a inicios del 2025 poder contar con este servicio público y así los estudiantes poder estrenar las modernas instalaciones.

“Tenemos estos meses para poder avanzar con este proceso de legalización de energización y esperamos entre diciembre de 2024 o enero de 2025 podamos cantar victoria con el Diego Fallón”.

